

ROSSMANN ist neuer Gesellschafter der Dr. Buhmann Schule gGmbH – Stärkung des Bildungsstandorts Hannover

18.12.2024 | Unternehmen

Mit dem Ziel, die Bildungsvielfalt in der Region Hannover zu unterstützen und den Bildungsstandort Hannover nachhaltig zu stärken, tritt die Dirk Rossmann GmbH als Gesellschafterin der gemeinnützigen Dr. Buhmann Schule gGmbH bei.

Die Dr. Buhmann Schule & Akademie, die im Jahr 1907 gegründet wurde, hat sich über die Jahrzehnte hinweg als bedeutender Bildungsträger etabliert und bereits mehr als 100.000 Absolventen erfolgreich auf den Arbeitsmarkt vorbereitet. Die Zusammenarbeit mit der Dirk Rossmann GmbH wird dazu beitragen, innovative Bildungsangebote zu entwickeln und die Ausbildung junger Talente weiter zu fördern.

Dr. Matthias Limbach, Geschäftsführer der Dr. Buhmann Schule gGmbH, betont: „Durch die Partnerschaft mit der Dirk Rossmann GmbH können wir unseren Beitrag für die enorm wichtige Bildungsvielfalt in Niedersachsen auch in Zukunft leisten und bedarfsgerechte und moderne Bildungsprogramme anbieten, die junge Menschen auf den Arbeitsmarkt der Zukunft vorbereiten.“

„Durch unsere Partnerschaft mit der Dr. Buhmann Schule & Akademie möchten wir aktiv dazu beitragen, die Ausbildung und Qualifizierung junger Menschen praxisnaher zu gestalten und damit den Standort Hannover konkurrenzfähig zu halten. Dabei unterstützen wir die Dr. Buhmann Schule gGmbH auch mit Liquidität bis zur Einführung einer angemessenen Finanzhilfe – in Summe 3,2 Millionen Euro bis 2030“, so Raoul Rossmann, Geschäftsführer der Dirk Rossmann GmbH.

Die Dirk Rossmann GmbH hat bereits zahlreiche Projekte des traditionsreichen Bildungsträgers unterstützt und sieht in der Übernahme der Gesellschafterrolle einen konsequenten Schritt zur weiteren Intensivierung dieses Engagements:

„Mit unserer jüngsten Satzungsänderung zur Erhöhung unseres Spendenvolumens wollen wir insbesondere in die Bildungsvielfalt der Region Hannover investieren. Diese Mehrdimensionalität beweist die Dr. Buhmann Schule, indem sie zusätzlich einen politischen Bildungsauftrag verfolgt und Schülerinnen und Schülern Demokratieverständnis vermittelt“, so Rossmann.

Dazu unterstützt die neue Gesellschafterin Dirk Rossmann GmbH die Dr. Buhmann Schule bei der Zwischenfinanzierung der Prozesskosten und der nicht durch die Finanzhilfe des Landes Niedersachsen gedeckten Betriebskosten. Diese finanzielle Unterstützung ist solange vorgesehen, bis es eine gerichtliche Entscheidung oder Einigung zu einer verfassungskonformen Finanzhilfe mit der niedersächsischen Landesregierung gibt.

Das Land Niedersachsen ist nach Artikel 7 des Grundgesetzes dazu verpflichtet, Schulen in freier Trägerschaft angemessen zu finanzieren. Dies ist in Niedersachsen im Vergleich zu fast allen anderen Bundesländern in Deutschland seit vielen Jahren, nach

ROSSMANN-Pressestelle

Tel.: **05139 / 898-4444**

E-Mail: **dialog@rossmann.de**



Einschätzung der Dr. Buhmann Schule & Akademie, nicht gegeben. Dazu hat die Dr. Buhmann Schule gGmbH, zusammen mit rund 30 weiteren niedersächsischen Schulen in freier Trägerschaft, bereits im November 2022 Klage eingereicht.

Für weitere Informationen über die Dr. Buhmann Schule und ihre vielfältigen Bildungsangebote besuchen Sie bitte www.buhmann.de.



Dr. Matthias Limbach (l.) und Raoul Roßmann in EDV-Räumen der Dr. Buhmann Schule & Akademie. Die multimediale Ausstattung vor Ort erlaubt Schülerinnen und Schülern modernen Unterricht. Foto: Ralf Mohr

ROSSMANN-Pressestelle

Tel.: **05139 / 898-4444**

E-Mail: **dialog@rossmann.de**

